



Actualidad

## Hocol, empresa que también es del grupo Ecopetrol, tiene nuevo presidente

Luis Enrique Rojas Cuellar, con una experiencia de más de 28 años, entra a reemplazar en la presidencia de Hocol a Rafael Guzmán Ayala



Últimas Noticias

Alerta en Jamundí por presunta presencia de disidentes Frac en zona residencial

7 diferencias físicas entre elefantes asiáticos y africanos: ¿cuál es más grande?

Cursos gratuitos en habilidades digitales de la Consejería Distrital de TIC ¿Cómo aplicar?

Alerta por fuerte caída del recaudo de impuestos en lo corrido del 2024: la peor en 14

Medellín goleó en Sudamericana: venció 4-0 a Always Ready y clasificó a octavos

Wadith Manzur dijo en la Corte que confrontará a Olmedo López y que "está tranquilo"

Stories W Radio

O comentarios











Siguen los cambios en las empresas del **Grupo Ecopetrol, está vez la oportunidad fue para** Hocol, la cual informó que su junta directiva designó como nuevo presidente de la compañía a Luis Enrique Rojas Cuellar, el cual entra a reemplazar a Rafael Guzmán Ayala, quien estuvo al frente del negocio durante 5 años.

Según la hoja de vida de Rojas, **registra que se ha desempeñado como gerente general de** varias compañías del sector de hidrocarburos en el país y cargos de alta gerencia en el exterior.

Se destacó que fue ingeniero de operaciones en Occidental de Colombia y Chevron Colombia, superintendente de producción en Perenco Colombia Ltd., gerente general en PETROLCO S.A (antes Mohave Colombia Corporation), gerente de Operaciones Maurel and Prom Colombia B.V, gerente de Producción y Proyectos en New Granada Energy Corporation, vicepresidente Ejecutivo y de Operaciones en ARAMIS LLC, gerente general en Petro Caribbean Resources, TPL Colombia y Argos Energy y vicepresidente de Operaciones en ARAMIS LLC".

En cuanto a la formación académica, el nuevo presidente de Hocol es ingeniero de Petróleos en la Universidad Surcolombiana de Neiva, máster en Administración de empresas de la universidad EAFIT,

Le puede interesar > Luis Carlos Reyes será el nuevo ministro de Comercio

especialista en Gerencia de Proyectos de la George Washington University – ADEN Business School, especialista en Negociación de la Universidad de Los Andes, hizo parte del programa de habilidades gerenciales y negociación internacional en la universidad Kyung Hee University en Seúl y actualmente, candidato a doctor en Administración Gerencial de la universidad Benito Juárez.

Ante la importancia de Hocol dentro del Grupo Ecopetrol, la misma compañía confirmó que la decisión de designar a Rojas como su nuevo presidente se dio luego de un proceso de selección adelantado por un Head Hunter en la que participaron varios candidatos.

# Ecopetrol

Comentar la noticia >

Normas >

El siguiente artículo se está cargando .

**6** 1.6M

















Aviso legal | Política de Protección de Datos | Política de cookies | Transparencia | Soluciones W | Teléfonos | Escríbanos